

Artikel vom 05.03.2020

Kreativ und bunt der Tristesse begegnen

Motive Bernecks dargestellt



Das Kandidatenteam der CSU-Stadtratsliste hat die Fensterscheiben zum Aufgang der ehemaligen Bowlingbahn (Maintalcenter) mit Bad Bernecker Motiven neu gestaltet. Diese bleiben dauerhaft als Blickfang um vor allem auch auswärtige Besucher für die Schönheiten von Bad Berneck zu begeistern. Bis zum Ende der Kommunalwahl werden die Flächen parallel für Wahlwerbung der CSU genutzt. Diese Aktion soll Anregung sein auch andere verwaiste Schaufenster, mit überschaubarem Aufwand, aufzuwerten.